

“En riesgo alto”, Oples de Yucatán y Zacatecas por falta de recursos

GEORGINA SALDIERNA

La operación de los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples) de Zacatecas y Yucatán se encuentra en riesgo alto debido a la falta de recursos económicos, destaca un informe aprobado ayer en comisiones del Instituto Nacional Electoral (INE).

En riesgo moderado están los de Guerrero, Morelos, Oaxaca, San Luis Potosí y Chiapas, se detalló en la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, que preside la consejera Dania Ravel.

Se explicó que estos organismos electorales mantienen problemáticas para cumplir con actividades del proceso electoral, las de carácter ordinarias y para su operación en la segunda mitad del año. Incluso, algunos de éstos tienen deudas con el INE.

En particular, se mencionó que los de Zacatecas y Yucatán han estado en diálogo permanente con los gobiernos locales para manifestar la necesidad de que les asignen más recursos económicos. El primero solicitará una ampliación presupuestal por 16.4 millones de pesos para cubrir su operación en los meses restantes del año.

En cuanto al de Yucatán, se informó que desde enero pidió 56.5 millones de pesos adicionales, pero aún no se los autorizan, por lo que anunció que ajustará sus partidas internas, pues de no hacerlo podría carecer de recursos para cubrir prestaciones del personal a partir de octubre.

